
Заместитель  председателя
облисполкома  Дмитрий
Алейников провел прямую линию

За помощью обратился 21 человек.
– Мой сын – инвалид первой группы, я ухаживаю за ним как
опекун, проживаем в рабочем поселке Большевик, – поделилась
Тамара Владимировна. — Ребенку в наследство досталось жилье,
теперь  нам  необходимо  покрывать  коммунальные  расходы.
Обращалась с запросом на отчуждение имущества к нотариусу, но
получила отказ. Что делать в этой ситуации?
Заместитель  председателя  облисполкома  пообещал  предоставить
Тамаре Владимировне компетентный ответ в ближайшее время.
Юрий Николаевич пожаловался на напряженные трудовые отношения
с нанимателем.
– Около восьми месяцев работаю слесарем на одной из фирм по
производству  кондиционеров,  –  поделился  гомельчанин.  –  При
трудоустройстве  впечатлил  антураж,  казалось,  что  это
современное предприятие. На деле же пришлось столкнуться с
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множеством нарушений в сфере труда.
Юрий отметил, что обращения в различные инстанции не помогают,
поэтому  многие  коллеги  уволились.  Также  на  предприятии
отсутствует профсоюз, так что за помощью обратиться некуда.
– Возьмем ситуацию на контроль и выясним все обстоятельства, –
ответил Дмитрий Алейников.
Наталья Григорьевна позвонила на прямую линию чтобы помочь
соседям,  которые  14  лет  назад  переехали  в  деревню  Блажки
Калинковичского района. Дом, в котором они жили раньше, пошел
под снос, однако их прописка сохранилась за старым адресом.
Теперь они оплачивают коммунальные услуги за участок земли в
чистом  поле.  Дмитрий  Алейников  распорядился,  чтобы
представители  районной  власти  изучили  проблему.
Ольга Николаевна обратилась по поводу обустройства прибрежной
зоны  пруда  в  деревне  Цыкуны  Гомельского  района:  «Местные
дачники  против  появления  домика  рыбака,  ведь  в  эти  места
начнут  приезжать  шумные  компании  и  водоем  начнет
загрязняться». Помимо Ольги с такой же проблемой за время
проведения прямой линии позвонили еще два человека.
Татьяна  Владимировна  из  Октябрьского  района  негодует  из-за
того, что закупочные цены на коровье молоко не повышаются уже
несколько  лет.  Она  владеет  подсобным  хозяйством,  подобная
ситуация  серьезно  усложняет  ведение  предпринимательской
деятельности.
Другие вопросы касались асфальтирования улицы в микрорайоне
Прудок  в  областном  центре,  затопления  подвала  в  доме  на
проспекте  Речицком,  неправильного  расчета  пенсионных
начислений,  условий  госпитализации  в  Гомельской  городской
клинической  больнице  №3,  нерегулярного  движения  автобуса
маршрута № 1 в Гомеле, благоустройства кладбищ в Новобелице и
Светлогорском районе, а также устранения последствий урагана.
Заместитель  председателя  облисполкома  выслушал  всех
обратившихся  и  взял  на  контроль  поступившие  проблемы.
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